

NOTA DE PRENSA

12 de diciembre de 2025

Cinco empresas asturianas participaron en las Jornadas de defensa, ciberseguridad, aeronáutica y aeroespacial en Valonia

- La delegación asturiana, liderada por Asturex y FEMETALiNDUSTRY en colaboración con el Hub de Defensa de Asturias, se integró en una misión empresarial española de 48 participantes que buscó establecer alianzas tecnológicas e industriales con empresas belgas.
- Las jornadas, que se desarrollaron del 9 al 12 de diciembre en Bélgica, incluyeron encuentros B2B, visitas técnicas a grandes empresas y centros tecnológicos, y diversas actividades de networking.

Cinco empresas asturianas: **Pixelshub, RDT Company, Rodisa, Satec y Talleres Zitron** participaron en las Jornadas empresariales de defensa, ciberseguridad, aeronáutica y aeroespacial en Valonia (Bélgica), que se celebraron del 9 al 12 de diciembre de 2025. La delegación asturiana estuvo encabezada por la **Sociedad de Promoción Exterior Principado de Asturias, Asturex, y FEMETALiNDUSTRY**, en colaboración con el **Hub de Defensa de Asturias**.

Esta iniciativa se enmarcó en el Plan de promoción internacional para el sector Defensa diseñado para 2025 por Asturex, la sociedad del **Grupo Sekuens** para el apoyo a la internacionalización de la empresas asturiana, y tuvo como objetivo dar a conocer la potencialidad de Asturias como región productora de servicios y productos relacionados con el sector de defensa en el mercado belga, promocionar internacionalmente el tejido empresarial asturiano, y acercar a las empresas asturianas las novedades e innovaciones del sector a nivel internacional.

Las jornadas fueron organizadas por la Agencia Valona para la Exportación y las Inversiones Exteriores (AWEX), en colaboración con los polos de competitividad valones SkyWin y Mecatech, Wallonie-Bruxelles International (WBI) y la red European Enterprise Network (EEN). Estuvieron destinadas a los actores económicos belgas y españoles que ofrecieran productos, equipos y servicios en cuatro industrias específicas: aeronáutica, espacial, defensa y ciberseguridad.

“Ha sido muy enriquecedora para todos, nos hemos nutrido mutuamente y hemos aprendido mucho de otros, así que esperamos volver a repetir pronto una experiencia similar”, destacó Carlota González Cueli, de la empresa Rodisa”

Un mercado estratégico

La Región de Valonia representa un mercado de primer orden en materia de inversiones en defensa e innovación industrial, con numerosas empresas activas en programas

europeos (EDF, SCAF, Eurodrone) que buscan establecer alianzas tecnológicas e industriales con España.

En total, participaron 48 empresas e instituciones españolas y 76 belgas. Las jornadas, que se desarrollaron durante dos días y medio, consistieron en encuentros B2B específicos según las preferencias de cada empresa con compañías de la región de Valonia, visitas técnicas a grandes empresas y centros tecnológicos (Thales, CRM Group, Sonaca, A6K, el Laboratorio de Fabricación Aditiva SIRRIS, la Agencia Espacial Europea, Nexova, entre otros), y diversos momentos de networking entre los participantes españoles y valones.

Contaron con la presencia del ministro de Economía de la Región de Valonia, Pierre-Yves Jeholet, el Embajador de España, D. José María Rodríguez Coso, y una delegación belga de alto nivel compuesta por empresas, clústeres y centros de investigación.

Relaciones comerciales Asturias-Bélgica

Bélgica fue el destino número 8 de las exportaciones asturianas en el año 2024. Asturias exportó 236,3 millones de euros e importó 138,7 millones de euros. Las principales partidas de exportación en 2024 fueron fibras sintéticas o artificiales discontinuas, fundición, hierro y acero, minerales, escorias y cenizas, cinc y sus manufacturas, y máquinas y aparatos mecánicos.